



9月実行委員会だより

平成28年9月17日発行

港区立御成門中学校
PTA会長 榎戸太志

平成28年9月3日(土) 午前11時～ ランチルームにて

榎戸会長より

本日は、ご多忙の中お集まりいただきましてありがとうございます。

一ヶ月強の長い夏休みを終え、大きな事故等の報告も無く一安心しております。子ども達も元気に2学期をスタートしたことと思います。

私たち親にとっても、日中子どもたちが家にいる時間が多くなって、普段とは違った家の雰囲気になったのではと思います。

さて、いよいよ2学期が始まり、PTA活動も大変忙しくなってきます。詳細は後ほど話があると思いますが、いずれの行事も無事故で行っていきたいと思います。

今学期も、皆さまのご協力の程、何卒宜しく願いいたします。

石鍋校長先生より

おはようございます。2学期が始まりました。やっぱり子供たちが戻ってくると学校は生き生きしてきますね。おかげさまで、大きな事故も事件もなく2学期を迎えることができました。保護者の皆様のご家庭での見守りに感謝いたします。

さて、始業式での話と学校だよりの巻頭言と重なりますが、リオデジャネイロオリンピックの話をし少しさせていただきます。ブラジルとの時差が12時間ありましたので、眠い目をこすりながらテレビ観戦された保護者の皆様も多かったことでしょう。私も我を忘れるほど夢中になってしまった競技がたくさんありました。

そのような中、今回のオリンピックでは、選手のインタビューに惹きつけられました。インタビューでは、メダルを取った選手の多くは喜びを言葉や表情で表現していました。一方、思うような結果が出せずにとっても悔しい思いをした選手もたくさんいました。今のTVは、そのような悔しい思いをした選手にも、競技直後にインタビューをしていました。ある意味、とても酷だなと思っていたのですが、ほとんどの選手が、しっかりと丁寧にインタビューに答えていました。とてもつらい心境だったと思いますが、いくつものTV局のインタビューにきちんと答えている姿に頭が下がる思いがしました。

もう一つ感動したのは、メダルを取った、取らないにかかわらず、インタビューを受けていたほとんどの選手が、支えてくれた家族や関係者、応援をしてくれた方々への感謝の言葉を述べていたことです。今、オリンピックという晴れ舞台にいられるのは自分の力・努力だけではなく、多くの人々の支えがあったからと言っていました。何か自分が言われたかのように、うれしくなりました。

ご承知のように、本校はオリンピック・パラリンピック教育重点校です。特に、「ボランティア・マインド」の醸成に力を入れていきます。インタビューの答えにあった「支え」はまさに「ボランティア・マインド」に結び付けることができるものと考えます。2学期以降、生徒たちとともに、本校でできる「ボランティア」や「支え」について考え、取り組んでいきたいと思ひます。

PTAの皆様と力を合わせ、2学期もさらに素晴らしい御成門中をつくってまいりたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

【学校からの連絡事項】

●夏休みの報告

全体としては大きな事件・事故もなく、有意義で楽しい42日間になったと感じています。夏季休業中、生徒たちは部活動ほか様々な場面で活躍しました。

●夏季休業中の工事関係

夏季休業中の工事（ランチルーム）等、無事にすべて終了しました。

☆登校日数82日、長い2学期です。道徳授業地区公開講座や合唱コンクール、学校公開週間等、ぜひ学校に足をお運びいただき、1学期と変わらぬご理解とご支援をお願いいたします。

【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】

- 7/1 社会を明るくする運動 新橋駅前啓蒙活動（お助け隊協力）
- 7/9 みなと区民の集い（中学校PTA連合会 AMJクラシックコンサート）
高輪区民ホール ※ダンス部出演
- 7/14 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊協力）
- 7/30 中学校PTAリーダー研修 ～「高校中退」「不登校」を防ぐために「今」だからこそ！私たちにできること！～
- 8/13～15 地区委員会主催 みなとキャンプ村（山梨県平山キャンプ場）
- 9/15 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊協力）
- 9/16 中学校PTA連合会 第2回理事会
- 10/13 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊協力）

【各委員会報告】

- ☆校外生活委員会 7月30日（土）中学校PTAリーダー研修会 参加
8月1日（月）環境実態調査（新橋駅周辺マンガ喫茶立入り）
9月3日（土）部会

- ☆広報委員会 7月1日（金）社会を明るくする運動 取材
7月16日（土）、19日（火）広報誌124号 封入発送作業
7月18日（月）愛宕地区水泳大会 取材
7月22日（金）新橋こいち祭り 取材
7月25日（月）平和まつり 撮影
8月8日（月）吹奏楽部コンクール 撮影

- ☆3学年委員会 9月3日（土）部会

- ☆2学年委員会 7月8日（金）学年懇親会開催
9月3日（土）リサイクル制服準備

- ☆1学年委員会 7月8日（金）学年懇親会開催
9月3日（土）部会

【議事より】

- 9月17日(土) 小中スポーツ交流会
御成門中学校体育館にて
- 10月5日(水)
区連合体育大会(2年生) 是非、応援に行きましょう!

☆10月29日(土) 合唱コンクール

『PTAコーラス♪』に参加しませんか?
未経験者大歓迎!! 御成門中卒業生の保護者の方、
地域の方の参加もOKです!
皆さまお誘い合わせの上ご参加ください。
練習日は、水曜日・土曜日が中心です。
詳細は、後日配布されるお便りをご覧ください。



- 11月5日(土) 13:30~17:00 小中合同研修会を開催予定

●11月12日(土) 自然農園体験教室(生徒対象)

昨年度に引き続き自然農園体験教室を開催します!
緑の多く残る土地にある農作業に特化した地域作業所の農園にて、
施設の方々と一緒に環境保全活動や農園体験を行います。
他ではなかなかできない貴重な体験ができます。
皆様お誘い合わせの上、是非お申込みください!!
詳細については、別途配布される手紙をご確認ください。



【その他】

- 7/16 愛宕地区水泳大会
- 7/23 愛宕地区少年野球大会
- 7/25 こども平和まつり
- 8/19 芝大門人権講座：ネットいじめの現状と啓発手法 執行部参加
- 8/28 空き缶拾いと合同ラジオ体操

☆2学期のふれあい活動について(テニス)

9/10、10/8、10/22、11/12、11/26、12/10、12/24

●9月16日 開校記念

祝菓子を用意(クッキーとマドレーヌ：港区福祉売店)

☆6月27日 不登校の理解と支援に関する講演会 ~参加報告~

不登校は誰にでもなり得る。夫/妻(先生)の「いいところ」リストを紹介。
子供に見返りを求めない期待しすぎない。DOではなく、存在をほめること。
子供から大人への成長を見守り、過保護になり過ぎず、対等な立場でいることが大切。

☆次回の実行委員会は、10月15日(土) 11:00~ ランチルームにて